

BRUGADA Y TABOADA CRUZAN ACUSACIONES... OTRA VEZ

Llaman a votar; se achacan corrupción

En el último debate *chilango*, Santiago Taboada expresó su solidaridad con Alessandra Rojo de la Vega por el atentado y acusó intento de feminicidio; además, anunció el programa *Tu Primera Vivienda*. Ninguno de los otros dos aspirantes tocó el tema de la agresión, pero Clara Brugada sí descalificó la estrategia *Blindar* de Benito Juárez y dio a conocer que sus consejeros en seguridad serán Ebrard, Harfuch y Godoy. Salomón Chertorivski criticó a los otros candidatos por acusarse y como parte de sus propuestas, sacó un “porro” de marihuana; los 3 respondieron preguntas de niños **CDMX P. 6**

CHERTORIVSKI PIDIÓ A SUS ADVERSARIOS DEJAR DE MENTIR

Ataques y llamados al voto, acaparan el último debate

Descalificaciones. Brugada y Taboada se acusaron de cometer corrupción en sus gestiones como alcaldes en Iztapalapa y Benito Juárez, respectivamente

ÁNGEL ORTIZ, RODRIGO CEREZO, MARCO CLARA

Clara Brugada y Santiago Taboada nuevamente cruzaron acusaciones sobre su pasado como servidores públicos, durante el Tercer Debate *Chilango*, donde los presuntos actos de corrupción relucieron, mientras que Salomón Chertorivski hizo propuestas y pidió tomarlo como la alternativa.

Se agotó el tiempo y los tres abanderados llamaron a los electores a votar el 2 de junio, porque dijeron que es la llave para fortalecer la democracia.

Pese a las medidas cautelares del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el *Cártel Inmobiliario* volvió a ser tema de discusión entre Clara Brugada y Santiago Taboada, a quienes Chertorivski les pidió dejar de mentir para sentirse bien.

En su primera participación, Santiago Taboada hizo mención al ataque contra Alessandra Rojo de la Vega, al que calificó como intento de feminicidio.

En el tema de desarrollo urbano, el abanderado de la coalición Va X la CDMX acusó a AMLO de originar el *Cártel Inmobiliario* con la creación del bando 2 en la capital.

Asimismo, señaló a Brugada de presuntamente autorizar la construcción de una plaza



comercial sin permiso de suelo en Churubusco.

Clara Brugada habló sobre el intento de censura para que no pudiera hablar acerca del *Cártel Inmobiliario*; posteriormente cuestionó la estrategia *Blindar* implementada, Benito Juárez.

Dijo que la persona que está al frente de la estrategia, “el jefe Goliat”, quien es César Barrientos, está acusado de acoso sexual, laboral y fue dado de baja de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por “corrupción”.

Brugada prometió crear un consejo de seguridad conformado por Ernestina Godoy, Marcelo Ebrard y Omar García Harfuch.

Sobre el tema de Desarrollo Inmobiliario y Urbano, la candidata planteó crear un sistema de planeación que contemple las necesidades de los capitalinos como lo es el transporte, el agua y la cercanía al trabajo.

Chertorivski se centró en la exposición de propuestas como la creación de 40 mil viviendas y la fuerza capital que será una policía de reacción y atención inmediata.

Tras el debate, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) luego de las aseveraciones hechas por los candidatos sobre materia de inmobiliaria emitieron un mensaje en su cuenta de X donde puntualizaron: “Las alcaldías tienen la facultad de ordenar la verificación de las construcciones”.



EJERCICIO. Este fue el último evento en que los tres candidatos confrontaron sus proyectos de gobierno, previo a las votaciones del 2 de junio.





DURO CIERRE. El último debate a la Jefatura de Gobierno volvió a centrarse en descalificación, esta vez en temas vitales como seguridad y desarrollo inmobiliario.

